

STUDIENVERTRETUNG TECHNISCHE MATHEMATIK

Du, als Mathe-Student an der TU, kannst uns unterstützen, wenn du deiner Studienvertretung Technische Mathematik von 24.-26. Mai deine Stimme bei der ÖH-Wahl gibst.

Was tun wir für dich?

Unsere Aufgabenbereiche sind vielfältig: Wir stehen unseren Studierenden

das ganze Jahr mit Rat und Tat zur Seite, wir beteiligen uns an der Ausarbeitung der Studienpläne, wir veranstalten für unsere Erstsemestrigen ein Tutorium, um sie beim Uni-Einstieg zu unterstützen. Außerdem organisieren wir viele Aktivitäten, um den Uni-Alltag abwechslungsreicher zu gestalten, z.B. die Thermenfahrt und unsere traditionelle Buschenschankfahrt.

Wir möchten diesen Artikel nutzen, um dich herzlich zu unserer Podiumsdiskussion am 17. Mai im Hauptsaal der TU Graz zum Thema Wirtschaftsstandort Steiermark einzuladen. Wir freuen uns auf dein Kommen und bring viele Freunde mit und vielleicht können wir das anschließende Buffet für ein Treffen nutzen.

Wenn du Lust auf die Veranstaltung bekommen hast, schau auf unserer neu gestalteten Homepage vorbei, auf der du auch Infos zu unseren anderen aktuellen Veranstaltungen findest: <http://mathematik.htu.tugraz.at/>

Unser aktuellstes Projekt ist der Aufbau einer Learning Community in der wir als Drehscheibe von Kontakten agieren wollen. Im Sinne von gemeinsamen Lernen wollen wir eine Art Mentoring (Netzwerk) zwischen Studierenden aus höheren Semestern und StudienanfängerInnen aufbauen.

Wenn du Interesse hast dich an diesem Projekt zu beteiligen, bitte schreib uns eine Mail an: stv-mathematik@htu.tugraz.at

Wir unterstützen dich, wo wir können. Bitte unterstütze du uns auch, damit wir gemeinsam möglichst viel weiterbringen.

Deine Stv Mathematik an der TU



techΠische
mathematik